
Духовно-созидательный камень № 174 

 

Иоанна 15:5-7: “Кто пребывает во Мне, и Я в нём, тот приносит много плода; 

ибо без Меня не можете делать ничего. Кто не пребудет во Мне, 

извергнется вон, как ветвь, и засохнет; а такие ветви собирают и 

бросают в огонь, и они сгорают. Если пребудете во Мне и слова Мои 

в вас пребудут, то, чего ни пожелаете, просите, и будет вам”. 

 

Послушайте, что сказал об этом Илия для язычников: 

 

Всё дело в вашем подходе. Правильное отношение — вот что 

необходимо. Мы находимся (и верим, что находимся) в Присутствии 

Иисуса Христа, но именно ваше отношение даёт результаты. Механика 

уже есть, также и Динамика. Вам только нужно “завести двигатель”, а 

Бог сделает всё остальное. [1] 

 

Какая-нибудь хорошая, нежная песня, очень спокойная — это 

сводит в собрание Присутствие Святого Духа. [2] 

 

Я верю, что церковь начинает слышать Послание и начинает понимать. 

Но, друзья, слушайте. Мы должны лежать в Присутствии Солнца, мы 

должны созреть. Наша вера не созрела. Интеллектуально мы слышим 

Послание, которое дал нам Бог, и видим знамения, которые Он нам 

показал, и доказываем их Библией, но, о-о, как Церкви нужно полежать 

в Его Присутствии, пока Она не размякнет, понежнеет в Духе, чтобы 

могла полностью окунуться. Иногда, проповедуя Послание, 

становишься резким, приходится это вот так пробивать, потому что 

гвоздь надо забить, чтобы он держал. Но как только Церковь это 

поймёт, избранные будут вызваны и отделены (тогда уже в Присутствии 

Божьем), я знаю, это будет что-то наподобие того, как у людей, которые 

были там, когда у Неё произойдёт Восхищение. 

Сразу же начинайте выходить из мякины. Вы идёте в зерно, но 
полежите в Присутствии Солнца. Не прилагайте к тому, что я сказал, не 

отнимайте от того, что я сказал, потому что я говорю Истину (Иоан. 17:17), 

насколько мне Она известна, как Отец дал мне. Понимаете? Не прилагайте к 

этому, просто говорите, что я сказал. 

Дело в том, что нужно просто говорить людям приходить и искать 

Господа Иисуса (Иер. 29:13-14). А потом и вы сами лежите прямо в Его 

Присутствии, просто выражайте Ему любовь: "О Господь Иисус, Сын 

Божий, я Тебя люблю. Смягчи моё сердце, Господь. Забери всю 

пошлость и любовь мира (1 Иоан. 2:15-17), и позволь мне жить свято 

перед Тобой в этом современном мире". [3] 

 

ПРЕБЫВАТЬ В ПРИСУТСТВИИ БОЖЬЕМ    
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Лежать в Присутствии Солнца, чтобы созреть (это точно), чтобы 

Слово созрело в твоём сердце, чтобы воспроизвести и жить тем, о чём 

мы говорим (Пс. 118:11). Так точно. Тогда у тебя больше не будет 

никаких сомнений, если позволишь Святому Духу открыть это тебе. [4] 

 

Почему же Пшеница не может полежать в Присутствии Света этого 

Солнца и увидеть, в какой час мы живём? 

Пятидесятники только послужат убежищем Послания, откроют Ему 

путь, пока Оно не рассеется, и тогда мякина отслоится, а Пшеница будет 

лежать в Присутствии Солнца, чтобы созреть. 

Не будет никакой деноминации, хорошенько запомните. Ещё не было 

пробуждения, чтобы по прошествии трёх лет после пробуждения не 

образовали деноминацию. Верно? И это последнее великое чудотворное 

движение Божье в эти последние дни, оно двадцать лет длится, и оно за 

миллион километров от деноминации, всё больше и больше отдаляется; 

мякина отслаивается, никакого сотрудничества, ничего общего с ней. 
Понимаете? Она всегда отслаивается от него. Больше ничего не может 

быть, сейчас пшеница. Но мы совсем зелёные. Это точно. Нужно 

полежать в Присутствии Солнца, чтобы созреть и набухнуть, и всё. 

Совсем зелёные, у нас нет искренности, посвящённости, того, что 

должно быть среди нас, чтобы знать, что Дух живого Бога движется в 

Своём Слове и по-прежнему показывает нам (Иоан. 16:13). [5] 

 

Ещё раз: В чём дело сегодня с Посланием? — В том, что 

принимающие Его в своё сердце должны полежать в Присутствии 

Солнца, чтобы созреть. Понимаете? Примите Послание, а затем пусть 

Солнце выжжет из вас всю зелень (понимаете?), сделает вас зрелыми 

христианами (Евр. 5:12-14, Луки 8:14). Понимаете, что я имею в виду? Бог 

вскоре придёт, чтобы принять Свою Церковь, и мы должны быть такими 

христианами, которых бы Он принял. Пшеница должна созреть. Хорошо. [6] 

 

Послушайте, как этот пророк Илия вопиёт против них и их теологов. 

Заметьте, заметьте, он говорил так, как будто он был Сам Бог. Илия говорил 

так, как будто он был Сам Бог: “Не будет с неба ни капли, разве только по 

моему слову” (3 Царств 17:1). Аминь! Так точно. Этот пророк так долго 

был в Присутствии Божьем! 
Пророки Ветхого Завета и любых времён, когда они жили в 

Присутствии Божьем до того, что сами становились Словом, их 

Послание является Самим Словом. И помните, он сказал: “ТАК 

ГОВОРИТ ГОСПОДЬ”. И когда те мужи получали послания от Бога, и они 

становились настолько поглощёнными этим, что их собственное 

мышление… Может быть, это было вопреки их мышлению; может, они не 

были способны правильно это увидеть. Но они говорили Слово Божье: “ТАК 

ГОВОРИТ ГОСПОДЬ”. 
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“Не будет дождя, пока я не вызову его”. Ох, какое утверждение! Он был 

в Присутствии Божьем и настолько совершенно был подтверждён. И, 

помните, это также соответствует Амосу 3:7: “Господь Бог ничего не делает, 

прежде не открыв Своей тайны рабам Своим пророкам”. [7] 

 

И тогда Исайя вспомнил, что его небольшое странствование имело мало 

значения. Почему он возопил? — Он понял, что неправильно обращался со 

своим даром. Он был так далёк. Он сказал: “Господь, я человек с нечистыми 

устами и живу среди народа с нечистыми устами”. И тогда Ангел… Видите, 

это страшно. Он сказал: “Горе мне” (Исайи 6:5-7). 

Это не то, что благословение, восклицания и крики. Всё это хорошо. 

Имейте в виду, я этого не осуждаю. Но я говорю вам: я веду разговор вовсе 

не об этом, а о силе и Присутствии Божьем, что наводит такой святой 

страх, что ты парализован в Его Присутствии (Дан. 10:7-9). Ты навсегда 

запомнишь, этого не забудешь. И Исайя, сколько жил, всегда помнил. 

Представляю, что когда его тело перепиливали пилами, он по-прежнему 

вспоминал, как взывали те Ангелы: “Свят, свят Господь Бог”. Конечно. 

Иаков в свои последние часы мог вспомнить, как те Ангелы восходили и 

нисходили, и ему от этого было так страшно (Быт. 28:12-17). Это совсем не 

так, как думают об этом люди. Это нечто совсем другое. Нам нужно 

войти в Его Присутствие, вспоминая Его, что Он привёл нас сюда не для 

веселья, а для служения, привёл нас сюда, чтобы мы трудились для 

Него. [8] 

 

Так вот. “Собраны в Небесных местах” — видите, это также означает не 

только радоваться. “В Небесных местах” (Еф. 2:6-7), если вы 

действительно собраны во Христе — это страшно. 
Стоя рядом с тем Ангелом Господним, вы думаете, что просто 

восклицали бы и кричали? Это вовсе не так. Ты чуть ли не до смерти в 

страхе. Понимаете? Так что, видите, есть разница между радостью, танцами 

“до потери пульса” (хотя всё это хорошо) и встречей с реальностью. 

Понимаете? Понимаете? Вот тогда страх… Это страшно. Не то, что ты 

боишься, что ты погибший, но ты на самом деле в присутствии Ангельского 

существа, и там стоит Сам Святой Дух. [9] 

 

Эти откровения в Присутствии того огненного шара, зависающего 
там в комнате! Аж… О-о, брат ты мой! Хотя я вижу Его с самого детства, 

каждый раз, когда Он ко мне приближается, Он приводит меня в 

волнение. Из-за Него я чуть ли не лишаюсь чувств. К этому никогда не 

привыкнешь, это невозможно. Это слишком священно. [10] 

 

Господь Бог, я сегодня прошу Невесту, тех, кто, я чувствую, вышли и 

ждут, чтобы они отделились от всего мирского (2 Кор. 6:17-18). Они 
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должны лежать в присутствии тёплого света Сына Божьего, купаться в 

Его Слове и Его любви. Даруй это, дорогой Бог! [4] 

 

Когда я думаю об Африке, Индии и обо всём мире, миллионы язычников 

кричат и вопиют о милости, и кто пойдёт? Не брошюры им раздавать, но 

принести им Иисуса Христа. Кто-нибудь в Его Присутствии, как 

Моисей (Исход 3:1-10), который мог бы отправиться туда и показать им 

истинное избавление. Не заставлять их присоединяться к церкви или 

пожимать руку и иметь вероучение, но донести их душе избавление — 

какой-нибудь хороший благочестивый человек. [11] 

 

И я помню недавнее видение от Господа. Вы помните, как я рассказывал 

его здесь? Господь в то утро с такой добротой сказал: “Не бойся, что 

бы…куда бы ты ни пошёл или что бы ни было, ибо всепребывающее 

Присутствие Иисуса Христа будет с тобою, куда бы ты ни пошёл” (Евр. 

13:5-6). Так что он не может…сатана не может погубить меня, пока Бог не 

скажет: “Кончено”. Понимаете? Он может пытаться, но у него это никогда 

не получится. [12] Но какая это привилегия для нас, верующих, — ходить 

в Присутствии Бога каждый день. [13] 

 

Присутствие Святого Духа в этом мире вместо присутствия Иисуса 
доказывает, что Иисус был праведным и ушёл к Отцу. Но у Иоанна 14:18 

также сказано, что: “Я не оставлю вас безутешными, Я приду к вам”. Он 

послал Утешителя. Он и был Утешителем. Он вернулся в Духе на 

истинную церковь. Он — верный и истинный свидетель посреди церкви 

(Отк. 3:14). Но однажды Он собирается снова прийти во плоти (Зах. 

12:10, 13:6). Тогда Он докажет, Кто единственный мудрый властелин, — это 

Он, Иисус Христос, Господь Славы. [14] 

 

Когда вы стоите в Его Присутствии, вас должно охватить чувство 

такой вины. Неважно, идёте вы методистским путём или баптистским 

путём, или каким путём бы вы ни шли — вас должна охватить такая вина и 

такое чувство вины, что просто… От этого вы умрёте. Так и есть. От этого 

вы умрёте. Ваша мирская жизнь тут же умрёт. Вы должны счесть себя 

настолько виновным в Присутствии Божьем, чтобы ваша мирская 

жизнь тут же умерла. Вопрос греха для вас будет решён, когда вы 

предстанете в Его Присутствии. Если вы так будете смотреть, вы точно 

будете жить, потому что вы умрёте. А снова ожить можно только так: 

сначала надо умереть, чтобы потом опять ожить. 
Так вот, вы видите, к чему я веду, правда? К тому, что такое рождение, 

новое рождение. Для того, чтобы родиться заново, во-первых, нужно 

умереть (Иоан. 12:20-25). А если в вас ещё мирское, то вы не родились 

заново (1 Иоан. 2:15). А как вы можете утверждать, что родились заново 
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(Иоан. 3:1-8), если от вас ещё не отлипли мирские вещи? Видите? Как вы 

можете об этом утверждать? [15] 

 

(Вспомните о грешнице в святого Луки 7:36-50.) Она вбежала. Она 

вплотную приблизилась к Нему, и её охватило такое чувство вины. 

Именно это переживает по-настоящему раскаивающийся грешник в Его 

Присутствии — чувство вины. [16] 

 

Посмотрел вниз, и её сердце стало переполняться. Она поняла, что 

находится в Его Присутствии. Когда оказываешься в Его Присутствии, 

нечто происходит. Она заметила, что слёзы покатились у неё по щекам, и 

она стояла там и дрожала с этим сосудом в руке. И она пала к Его ногам. И 

она подумала: “Я не могу поднять глаз. Я такая виноватая и мерзкая, я не 

могу поднять глаз”. И она заплакала, они начали капать на Его ноги. И она 

начала их омывать вот так руками, пытаясь вытереть слёзы на Его ногах, и 

омывала Ему ноги слезами. [17] 

 

Я рекомендую Его каждому изнурённому человеку. Я рекомендую Его 

вам, которые не имеете надежды. Те, кто никогда не были в Его 

Присутствии, единственное, что вам надо сделать — это исповедать 

свои грехи и осознать, что вы неправы (1 Иоан. 1:9), и сегодня у Бога 

есть тот предназначенный Ангел, названный Святым Духом, Который 

заберёт все ваши грехи. Тогда вы воззовёте: “Господь, вот я, пошли меня”. 

Я люблю Его. А вы? Жить в Его Присутствии! 

В Псалме 15:8 Давид сказал: “Я поставил Господа перед собою”. Это 

хорошее дело. Так что он не мог смутиться. Он хотел ощущать Его 

Присутствие, поэтому Давид сказал: “Всегда ставил я перед лицом своим 

Господа. Итак, я, Давид, поставил Господа перед лицом своим, чтобы 

всегда ощущать Божье Присутствие”. Разве это сегодня не хороший урок 

для всех нас? Ставить Господа перед лицом своим, чтобы нам ощущать Его 

Присутствие. Ставьте Его на первое место. Почему? Ставьте Его на первое 

место перед собой. Почему? Тогда вы не будете грешить, когда вы 

осознаёте, что вы постоянно в Присутствии Божьем. Когда вы 

осознаёте, что рядом Бог, вы осторожны с тем, что вы говорите. [11] 

 

Какими мы должны быть счастливыми, что живём сейчас в Его 

Присутствии и знаем, что Он — скорый Помощник во время бедствия 

(Пс. 45:2). [18] 

 

Но настал час, когда все царства должны уступить, потому что Царствие 

Божье учреждено в сердце человека посредством крещения Святым 

Духом и Присутствием Иисуса Христа (Луки 17:20-21, 1 Кор. 4:20). И 

Христос придёт к Своей Невесте и учредит здесь на земле Царство, которое 

никогда не ослабнет. Как войти в это Царство? В Него рождаешься. [19] 
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Ваше общение должно быть со Христом. Но им захотелось общения. Им 

просто было невтерпёж, им захотелось взять… Ну, знаете, как в церкви 

появляются группировки. Вы, пасторы, знаете это. Понимаете? Как говорят: 

“Птицы одного полёта”. Но если мы родились заново, братья, такого 

отношения не должно быть. Понимаете? Нет. 
Если мы видим что-то неладное в наших братьях, давайте просто 

молиться и приносить это постоянно пред Богом, и любить того человека, 

пока не введём его прямо в Присутствие Божье. Понимаете? Вот как на 

самом деле надо поступать. 
Знаете, Иисус сказал: “Там будут сорняки, — потому что Иисус сказал, 

что они будут, — но не выдёргивайте их, а то выдернете вместе с ними 

пшеницу”. Видите? Просто не трогайте их. Пусть Он отделит, когда придёт 

время. Понимаете? Пусть все они растут вместе (Матф. 13:24-30). [10] 

 

 

 
Ссылки: 
[1] “Он доказывает Своё Слово”, пар. 30 
[2] “Вопросы и ответы о Святом Духе”, пар. 135 
[3] “Единственное усмотренное Богом место поклонения” (28.11.65у), пар. 40, 285-286 
[4] “Невидимый брачный союз Невесты”, пар. 190-191, 340 
[5] “Не пытайся делать Богу услугу” (27.11.65з), пар. 317, 258-259 
[6] “Христос открыт в Своём Слове”, пар. 89 
[7] “Духовная Пища в должное время”, пар. 61-63 
[8] “Вспоминайте Господа” (22.01.63), пар. 158-163 
[9] “Вопросы и ответы по Печатям”, пар. 79-80 
[10] “Пятая Печать”, пар. 112, 107-110 
[11] “В Его Присутствии”, пар. 66, 92, 72 
[12] “Обладаем всем”, пар. 9 
[13] “А, по-вашему, кто это такой?”, пар. 156 
[14] “Лаодикийский Период Церкви”, (“Изложение Семи Периодов Церкви”) стр. 283 
[15] “Вы должны родиться заново”, пар. 69-70 
[16] “Нераспознанное Присутствие Божье”, пар. 94 
[17] “Иисус всегда приходит в назначенное время и место” (18.04.64в), пар. 142 
[18] “Не пытайся услужить Богу” (18.07.65у), пар. 16 
[19] “Усмотренное Богом место поклонения” (25.04.65), пар. 203 
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Придёт человек с Посланием, твёрдо стоящий на Библии, и труд быстро обойдёт 

землю. Семена будут расходиться землю. Семена будут расходиться через газеты, 

материал для чтения до тех пор, пока Его не услышит каждое предопределённое Семя 

Божье. 

[Брат Бранхам в книге “Руководство, Порядок и Учение Церкви”, 27.05.62, пар. 179] 


